

JORGE CEBRIAN



"Matança del Porc" en Alpicat y Gimeneles

Los vecinos de Alpicat y Gimeneles celebraron ayer la tradicional "matança del porc", con el mandongo y la comida popular. En la foto, un grupo de asistentes a la fiesta en Alpicat, que se celebró en el Parc del Graó, con participación de

centenares de vecinos.

En la localidad de Gimeneles, cerca de 500 personas se reunieron en la plaza de la población para dar buena cuenta de los embutidos y otros productos derivados del cerdo.

SEGRE, 3 de mayo de 1997